



## Insistirán para que federación asigne más recursos a Durango

La diputada morenista Flora Leal Méndez, indicó que la unidad de legisladores tanto locales como federales servirá para insistir ante el gobierno federal que se asignen más recursos presupuestales para el estado de Durango y que estos se reflejen en una mejor infraestructura carretera.



Destacó la reunión que sostuvieron la semana pasada los legisladores del Congreso del Estado de Durango con diputados y senadores del Congreso de la Unión, en la que se reunieron con los responsables de las comisiones tanto de Presupuesto como de Infraestructura para que más recursos puedan llegar al estado como al municipio de Lerdo.

En rueda de prensa, dijo que aprovechó para saludar a **Sergio Gutiérrez**, presidente de la Mesa de la Cámara de Diputados por la bancada de Morena.

Por otro lado dio a conocer que en breve estarán presentando una plataforma legislativa, la cual será resultado del foro celebrado hace más de un mes, donde se instalaron 8 mesas de trabajo con distintos temas, entre otros seguridad, educación, agua y ahora lo que se busca es presentar el compendio de su resultado a fin de convertirlas en políticas públicas.



“La idea es que podamos ir haciendo distintos foros en los que podamos avanzar y recoger las inquietudes de la gente y que lo que yo diga desde la tribuna, sea reflejo de las inquietudes reales de la población”, dijo Méndez Leal.

Homologar impuestos

Como ejemplo, citó que se recogió la inquietud de los empresarios, a fin de lograr una homologación de los impuestos, debido a que son pagos distintos los que se aplican a una región a otra estando en una zona metropolitana como La Laguna, de ahí la intención de convertirla en una iniciativa a través de las comisiones correspondientes.

<https://www.milenio.com/estados/insistiran-para-que-federacion-asigne-mas-recursos-a-durango>